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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
durch das Landesverwaltungsamt wurde die Praxis der Erteilung von Parkgenehmigungen 
durch die Landeshauptstadt Magdeburg kritisiert. Um eine fachliche Beurteilung dieser Kritik 
vornehmen zu können, bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie viele Parkgenehmigungen wurden durch die Landeshauptstadt in den Jahren 
2011, 2012 und 2013 erteilt? 

2. Nach welchen Grundsätzen erfolgt die Erteilung von solchen Parkgenehmigungen? 
3. Für welche Zeiträume wurden die jeweiligen Parkgenehmigungen erteilt? 
4. Wie viele Parkgenehmigungen wurden mit welcher Begründung an folgende Kreise 

verteilt: 
a. Unternehmen ohne städtische Beteiligung 

aa) Bau- und Gewerbebetriebe 
ab) Dienstleistungsbetriebe (z.B. Taxen, Versorgungsbetriebe, usw.)  

b. Unternehmen mit städtischer Beteiligung sowie Eigenbetriebe 
c. Mitarbeiter der Stadtverwaltung 
d. Sonstiges 

 
Die Angaben sollen nach Jahresscheiben aufgeschlüsselt erfolgen.  
 
Ich bitte um eine schriftliche Stellungnahme. 

 
Reinhard Stern 
stellv. Vorsitzender Fraktion CDU/BfM 


